破解高考英语长难句
高考英语阅读语篇，对信息的把握以及中心思想的理解经常会和长难句结合考查。因此，如果在阅读过程中，考生能够顺利解读长难句，那么对文章就会有“一览众山小”的感觉，达到更好的阅读、理解、答题的目标。
Activity 1: 长难句怎么来的？
比较下列两组句子
 I am Li Hua. 
 I love you.

I am Li Hua from China. 我是中国的李华。
I love you with all my heart.我全心全意地爱你
结论：__________________ 
Activity 2: 修饰成分有哪几种？
英语句子的五种基本句式
1._____________________
2._______________________________
3._______________________________

4._______________________________

5._______________________________

找出句子中的介词短语，用（）标出
After chatting with Laura on this matter for two hours from 2:00 to 4:00 in the afternoon, I returned to my office.
这个句子虽然很长，但是真正的主干其实只有I returned 两个单词而已。可见，介词短语时让句子变得又长又难的原因之一。
英语中灵活多变的修饰成分正是造成长难句的头号罪犯。
修饰成分可总结为：

三长：
两短：
平行并列结构：
Activity 3:破解长难句

找出句子中的介词短语，用（）标出

The Department of Agriculture has programs aimed at developing more farmers and at increasing interest in locally grown food.（19词）

句子的主干为___________________________
Activity 4:高考题演练

（2021新高考全国卷1）The rolling sea of clouds you see once you are at the top will reminding you how tiny we humans are.
分析：主句主语The rolling sea of clouds 后面接了省略关系代词（that，which）的__________，once 引导___________，主语谓语remind后面接双宾语，间接宾语how引导的________，连接副词how修饰________。
（2020年山东卷）After high school, Jennifer attended a local technical college, working to pay her tuition, because there was no extra money set aside for a college education.
分析：本句是一个主从复合句，主句中的 “working to pay her tuition”是现在分词短语作状语表示______；because引导的是_______，从句使用的是there be 句型，句中的“set aside for a college education”是过去分词短语作________。

（2020年海南卷）Amazingly, the trees grow in such a way that their leaves and branches, although close together, never actually touch those of another tree.
分析：该句为主从复合句。句中that their leaves and branches…another tree为that 引导的_________，修饰先行词way。
（2020年7月天津卷）They have transformed themselves into places where you can develop your love of knowledge, meet interesting people, or find out how to start a business.
分析：该句为主从复合句，句中where引导定语从句，修饰先行词places,关系词在句中作___地点状语_____。

